

SKY TWIN



SKY TWIN

SKY TWIN IS A MODULAR HOME DESIGNED WITH A MODERN AESTHETIC AND A SPECIAL EXTERIOR DESIGN, WITH A FOCUS ON FUNCTIONALITY. THE HOUSE IS COMPOSED OF TWO MODULES, WITH A CONNECTING PATIO THAT SERVES AS THE HEART OF THE HOME.

SKY TWIN IST EIN MODULARES HAUS MIT EINER MODERNEN ÄSTHETIK UND SPEZIELLEM AUSSENDESIGN MIT DEM SCHWERPUNKT AUF FUNKTIONALITÄT. DAS HAUS BESTEHT AUS ZWEI MODULEN, MIT EINER VERBINDENDEN TERRASSE ALS HERZSTÜCK DES HAUSES.

Double the View
Verdoppeln Sie den Ausblick



EXTERIOR

The exterior of the Sky Twin is designed to be visually striking and unique. The use of diagonal lines creates a sense of movement and dynamism, adding to the house's special character. The selection of external cladding materials is varied, offering different possibilities for adapting the house to different tastes and requirements for maintenance and sustainability.

EXTERIEUR

Das Exterieur des Sky Twin ist optisch auffällig und einzigartig gestaltet. Die Verwendung diagonaler Linien erzeugt ein Gefühl von Bewegung und Dynamik, das dem Haus einen besonderen Charakter verleiht. Die Auswahl an Außenverkleidungsmaterialien ist vielfältig und bietet verschiedene Möglichkeiten, das Haus an unterschiedliche Geschmäcker und Anforderungen bezüglich Wartung und Nachhaltigkeit anzupassen.

NEW ARCHITECTURAL STYLE.
NEUER ARCHITEKTONISCHER STIL.

DISTINCTIVE CHARACTER.
UNVERWECHSELBARER CHARAKTER.

INTEGRATED WITH NATURE.
IN DIE NATUR INTEGRIERT.

AESTHETICS AND FUNCTIONALITY.
ÄSTHETIK UND FUNKTIONALITÄT.

DURABLE HIGH QUALITY MATERIALS.
LANGLEBIGE, HOCHWERTIGE MATERIALIEN.





LIVING MODULE

The living module of the Sky Twin modular home is designed to provide a spacious and comfortable area for relaxation and socialising. With an open-space layout and large panoramic windows, the module offers plenty of natural light and a sense of connection to the outdoors. It features stylish and modern interior design with Wenge styled furniture and grey kitchen cabinet fronts.

WOHNMODUL

Das Wohnmodul des modularen Hauses Sky Twin ist entworfen, um einen geräumigen und komfortablen Bereich für Entspannung und Geselligkeit zu bieten. Mit einer offenen Raumaufteilung und großen Panoramafenstern bietet das Modul viel Tageslicht und ein Gefühl der Verbundenheit mit der Außenwelt. Freuen Sie sich auf eine stilvolle und moderne Inneneinrichtung mit Möbeln im Wenge-Stil und grauen Küchenfronten.

INNOVATIVE MODULAR DESIGN.
INNOVATIVES MODULARES DESIGN.

OPEN-SPACE LAYOUT.
OFFENE RAUMAUFTeilUNG.

3D WALL CLADDING.
3D WANDVERKLEIDUNG.

ATTENTION TO DETAIL.
LIEBE ZUM DETAIL.

DIRECT ACCESS TO THE PATIO.
DIREKTER ZUGANG ZUR TERRASSE .



P A T I O

The central connecting patio of the Sky Twin modular home is the heart of the house, offering a unique and versatile space that seamlessly integrates the interior and exterior. It provides a perfect spot for relaxing, socialising, or even working, while enjoying the fresh air and stunning views. With direct access from all parts of the house, the patio is an integral part of the modular design and provides a sense of openness and spaciousness.

T E R R A S S E

Die zentrale Verbindungsterrasse des modularen Hauses Sky Twin ist das Herzstück des Hauses und bietet einen einzigartigen und vielseitigen Raum, der Innen- und Außenbereich nahtlos verbindet. Hier können Sie sich entspannen, Kontakte knüpfen oder sogar arbeiten, während Sie die frische Luft und die atemberaubende Aussicht genießen. Mit direktem Zugang von allen Teilen des Hauses ist die Terrasse integraler Bestandteil des modularen Aufbaus und vermittelt ein Gefühl von Offenheit und Geräumigkeit.

VERSATILE SPACE.
VIELSEITIGER RAUM.

ALL-SEASON USE.
GANZJAHRESNUTZUNG.

EXTRA LIVING SPACE (with optional winter garden).
EXTRA WOHNRAUM (mit optionalem Wintergarten).

PRIVACY AND SECURITY.
PRIVATSPHÄRE UND SICHERHEIT.

DIFFERENT OPTIONS (open or fully covered, pergola, winter garden, pool-box).

VERSCHIEDENE OPTIONEN (offen oder vollständig überdacht, Pergola, Wintergarten, Pool-Box).



S L E E P I N G M O D U L E

The sleeping module offers two spacious bedrooms, each equipped with its own en-suite bathroom. The bedrooms are designed with comfort and relaxation in mind, featuring cosy Wenge styled furniture and grey cabinet fronts, ensuring a harmonious appearance of the entire house. Additionally, there is an extra WC accessible from the outside area for added convenience.

S C H L A F M O D U L

Das Schlafmodul bietet zwei geräumige Schlafzimmer, jedes mit eigenem Bad ausgestattet. Die Zimmer sind für Komfort und Entspannung gestaltet und verfügen über gemütliche Möbel im Wenge-Stil und graue Schrankfronten, die ein harmonisches Erscheinungsbild des gesamten Hauses gewährleisten. Außerdem gibt es für noch mehr Komfort eine zusätzliche Toilette, die von außen zugänglich ist.

DIRECT ACCESS TO THE PATIO.
DIREKTER ZUGANG ZUR TERRASSE.

ATTENTION TO DETAIL.
LIEBE ZUM DETAIL.

BEDROOMS WITH EN-SUITE BATHROOMS.
SCHLAFZIMMER MIT EIGENEM BAD.

ADDITIONAL WC ACCESSIBLE FROM THE OUTSIDE AREA.
ZUSÄTZLICHE VON AUSSEN ZUGÄNGLICHE TOILETTE.



Layouts Grundrisse

DOUBLE THE VIEW VERDOPPELN SIE DEN AUSBLICK



SKY TWIN

4+2

LIVING MODUL WOHNMODUL
9 x 3,5 m
3 x 1,5 m Balcony Balkon
31,5 m² + 4,5 m²

SLEEPING MODUL SCHLAFMODUL
10 x 3,5 m
3 x 1,5 m Balcony Balkon
35 m² + 4,5 m²

PATIO TERRASSE
Optional Optional

Key features Schlüsselmerkmale



MODULAR AND CONTEMPORARY DESIGN.
SEAMLESS INDOOR-OUTDOOR EXPERIENCE
PREFABRICATED, ENERGY EFFICIENT MODULAR HOME
CEILING HEIGHT 250 CM
MONO-PITCHED ROOF WITH PVC ROOFING AND 100 MM GLASS WOOL INSULATION
RIGID CONSTRUCTION WITH SIP PANELS - 100 MM FLOOR AND WALL PANELS
HIGHLY INSULATED PANORAMIC DOORS AND WINDOWS WITH LOW THERMAL LOSS ($U < 1.3 \text{ W/M}^2 \text{ K}$)
VARIOUS HEATING SOLUTIONS (AC, IR PANELS, ELECTRIC)
UNDERFLOOR HEATING SYSTEM EBECCO® (optional)
DIFFERENT PATIO OPTIONS (open or fully covered, pergola, winter garden, pool-box)

MODULARES UND ZEITGEMÄSSES DESIGN
NAHTLOSES INDOOR-OUTDOOR-ERLEBNIS
VORGEFERTIGTES, ENERGIEEFFIZIENTES MODULARHAUS
DECKENHÖHE 250 CM
PULTDACH MIT PVC-EINDECKUNG UND 100 MM GLASWOLLE-DÄMMUNG
STARRE KONSTRUKTION MIT SIP-PANEELEN - 100 MM BODEN- UND WANDPANEELLE
HOCHISOLIERTE PANORAMATÜREN UND -FENSTER MIT GERINGEM WÄRMEVERLUST ($U < 1.3 \text{ W/M}^2 \text{ K}$)
VERSCHIEDENE HEIZUNGSLÖSUNGEN (KLIMAAANLAGE, INFRAROTPANEELLE, STROM)
FUSSBODENHEIZUNG EBECCO® (optional)
VERSCHIEDENE TERRASSENOPTIONEN (offen oder vollständig überdacht, Pergola, Wintergarten, Pool-Box)

Adria Home Ltd.
Kanižarica 135 | SI-8340 Črnomelj | Slovenia
+386 (0) 7 35 69 100 | info@adria-home.com
www.adria-home.com | www.adria-holidays.net

#adriahome
#adriaglamping

